

# MAGAZINE

## Kembangkan Pembinaan Kemandirian WBP, Lapas Kelas IIA Purwokerto Tandatangani PKS dengan Chewy Louis Group

Narsono Son - [PURWOKERTO.MAGZ.CO.ID](http://PURWOKERTO.MAGZ.CO.ID)

Feb 18, 2025 - 15:13



*Kembangkan Pembinaan Kemandirian WBP, Lapas Kelas IIA Purwokerto Tandatangani PKS dengan Chewy Louis Group*

PURWOKERTO - Sebagai bentuk sinergisitas dalam melakukan pembinaan kemandirian Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) dan sebagai sarana menjalin

kerjasama guna mempersiapkan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) untuk dapat berintegrasi dengan masyarakat seutuhnya, Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Purwokerto melakukan Penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS) dengan Chewy Louis Group yang diselenggarakan di Aula dalam Lapas Kelas IIA Purwokerto, Selasa (18/02/2025).

Kegiatan ini dihadiri oleh Kalapas, Irwan Rahmat Gumilar beserta jajarannya & pihak dari Chewy Louis Group. Program ini diharapkan dapat memberikan dampak positif kepada para WBP. Dan juga mampu memberikan pengetahuan tambahan yang dapat berguna bagi WBP setelah selesai menjalankan masa pidananya nanti.



Adapun, ruang lingkup perjanjian kerjasama antara Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Purwokerto & Chewy Louis Group meliputi program pelatihan kemandirian pembuatan pembuatan mainan hewan dari anyaman serabut kelapa.

Manager Chewy Louis Magelang berharap kegiatan ini dapat berkelanjutan dengan kerjasama produksi dan pemasaran secara ekspor.



"Sudah ada permintaan 4 kontener dari luar negeri, Belgia, Amazon, Australia dan beberapa negara di eropa lainnya. Kami berharap lapas purwokerto dapat mengirim setidaknya 1 kontener," ucap Denny.

Selanjutnya Kalapas Kelas IIA Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar, menyampaikan bahwa kami siap mendukung program-program yang bermanfaat bagi WBP.

"Kami berharap program-program ini dapat berjalan dengan baik sehingga dapat memberikan dampak positif kepada Warga Binaan pada khususnya, dan kepada masyarakat pada umumnya," ujar Irwan.

(Humas Lapasto)